

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Entspannung  
im Prater:  
John Kerry  
genießt Wien.

# Nach Atom-Gipfel Kerry sonnt sich im Prater

APA, Getty, Reuters, Ildiko Kovcsdy, OC.Sheriff Department

## **Pause bei Atom-Verhandlungen**

**Der amerikanische Außenminister wurde Mittwoch beim Sonnen im Prater fotografiert.**

Wien. Erholungssuchende staunten am Mittwoch nicht schlecht, als sich plötzlich US-Außenminister John Kerry, umgeben von unzähligen Securitys, im Prater auf einer Parkbank sonnte. Kerry weilt in Wien, um beim Atomgipfel im Palais Coburg ein Abkommen mit dem Iran zu erreichen. Nach einem Beinbruch bei einer Radtour trägt er Gips und geht auf Krücken – auch das konnte ihn nicht davon abbringen, das Sommerwetter in Wien zu genießen.



Außenminister bei Rede in Wien.



Kerry sonnt sich, ein Bub schaut zu.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag